

Dem Thema Jugendmedienschutz kommt nicht nur im Rahmen der Digitalen Bildungsoffensive Heilbronn besondere Bedeutung zu. Auch darüber hinaus sollten sich Erziehungsberechtigte aktiv mit den Risiken und Schutzmöglichkeiten im digitalen Alltag ihrer Kinder auseinandersetzen. Dabei gilt es, internetfähige Geräte im Haushalt wie Smartphone, Tablet, Router, Spielekonsole, Smart-TV, Sprachassistent oder Smartwatch kindgerecht abzusichern. Wie das konkret funktioniert, zeigen wir beim Informationsabend zum Thema

Jugendmedienschutz zuhause

Wie machen wir eigene Endgeräte kindersicher

AGENDA

- Was ist eigentlich Jugendmedienschutz?
- Warum ist die Gerätesicherheit so wichtig?
- Was kann direkt auf den Geräten eingestellt werden?
- Was kann darüber hinaus eingestellt werden?
- Fragerunde zum Abschluss



„Guck Papa, das habe ich ganz allein bestellt“¹

Teilnehmerkreis: Erziehungsberechtigte | Eltern | Interessierte
 Dozent: Jonathan Gazmaga (Schwarz-IT-Initiative *Kopf an!?*)
 Kosten: Keine
 Datum: Dienstag, 1. Juli 2025
 Uhrzeit: 19:00 bis 20:30 Uhr

Ort: aim Heilbronn | Bildungscampus 7, 74076 Heilbronn
 Ansprechpartner: Daniel Alles | T. 07131 39097-410 | alles@aim-akademie.org
 Dr. Jasmina Idler | T. 07131 39097-416 | idler@aim-akademie.org

Anmeldung: Per E-Mail an teilnehmerservice@aim-akademie.org
 Per Telefon unter 07131 39097-0
 Unter <https://www.aim-akademie.org/veranstaltungen/warenkorb/kurs/Kopf-an-Kindermediennutzung-fuer-Eltern/252701KA>
 (über den Button „in den Warenkorb“)
 Über den QR-Code



¹ Bild erstellt mit ChatGPT, 5. Mai 2025